



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rénovation et transformation d'équipements au Centre sportif universitaire de Dorigny

Pour permettre un accueil de qualité, assurer la sécurité des utilisateurs et faire face à leur nombre croissant, le Conseil d'Etat a accordé, sous réserve de l'approbation de la Commission des finances du Grand Conseil, un crédit d'études de 400'000 francs afin de préparer la rénovation et la transformation de plusieurs équipements au Centre sportif universitaire, sur le site de Dorigny. Le montant total des travaux est estimé à 6 millions de francs.

Le Conseil d'Etat a accordé, sous réserve de l'approbation de la Commission des finances, un crédit d'étude de 400'000 francs destiné à financer les études nécessaires à la rénovation et à la transformation de plusieurs équipements sportifs du Centre sportif universitaire sur le site de Dorigny, dans le quartier Lac. Les travaux seront réalisés dans la zone orientale du centre sportif. Ils concernent la remise en état et la transformation des installations des terrains de sport et des équipements nautiques, notamment. Ces travaux sont nécessaires pour permettre un accueil de qualité et la sécurité des utilisateurs, ainsi que pour faire face à l'augmentation du nombre d'utilisateurs. Le coût total de l'investissement est estimé à 6 millions de francs, dont la moitié devrait être une participation de la Confédération.

Le Service des sports universitaires a notamment pour mission d'enseigner, organiser et promouvoir le sport et l'activité physique au sein de la communauté académique de l'UNIL et de l'EPFL. Les objectifs sont multiples : favoriser le sport « pour tous », favoriser les rencontres au sein de la communauté universitaire, promouvoir le sport de compétition, soutenir et contribuer au développement de la recherche scientifique dans plusieurs domaines. Pour accomplir ses missions, le Service des sports universitaires dispose de plusieurs infrastructures situées en majorité au Centre sportif universitaire de Dorigny, dont les installations appartiennent à une copropriété du Canton de Vaud et de la Confédération.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 12 novembre 2015

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Chantal Ostorero, directrice générale de l'enseignement supérieur, 021 316 94 71

Anastasia Avilés, responsable organisation, planification et logistique, 021 316 94 84